



**NOTA DE PRENSA N° 06 -2014-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST v RR.PP.**

## **Cutervo: Presidente Santos entrega trocha carrozable “Ladrillera - Huabal - Santa Rosa”**

El Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, acompañado de una comitiva, llegó a la comunidad de Santa Rosa, del distrito cutervino de Callayuc, para participar en la ceremonia de entrega de la trocha carrozable “Ladrillera - Huabal - Santa Rosa”, obra ejecutada por la Gerencia Sub Regional de Cutervo.

La obra demandó una inversión total de 3 millones 442 mil 46 nuevos soles y beneficiará a más de 2 mil personas.

En la ceremonia protocolar, los pobladores de Santa Rosa, Guayaquil y Huabal agradecieron al Presidente Regional por la ejecución de esta obra que permitirá trasladarse y sacar sus productos agropecuarios con rapidez; y, por consiguiente mejorar su calidad de vida y la de sus de sus familias.

En su alocución, Santos Guerrero, resaltó las oportunidades que generará esta vía y a la vez puntualizó que: Las obras no pertenecen a ninguna persona o gobierno en particular, pues son producto del esfuerzo de todos los hombres y mujeres sin distinción alguna”.

“Ustedes tienen el derecho de exigir obras a sus autoridades, y nosotros tenemos la obligación de atenderlos”, enfatizó la autoridad regional. Anunció además que en pocos días comenzará el afirmado de dicho camino vecinal (trocha carrozable) y que, en 40 días, se estará inaugurando el Puente Chamaya III, que traerá desarrollo a los pueblos del norte de Cutervo.

Acompañaron al presidente; el consejero regional, Porfirio Medina Vásquez; el ex-gerente de RENAMA, Máximo León Guevara; el gerente Sub Regional, Walter Benavides Gavidia; alcalde del distrito de Callayuc, Óscar Mena Vílchez; y, el director de la Agencia Agraria Cutervo, Ronald Herrera Flores.

***Con el ruego de su difusión.***  
***Cutervo, 20 de marzo de 2014.***

***GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***